



PUBLICIDAD

**POZOBLANCO**

## El Resucitado estará en 'Las Edades del Hombre'



M.L.C.

22·11·14 | 00:00

La hermandad del Resucitado y María Santísima de Luna de Pozoblanco anunció ayer que su cristo titular, obra del escultor Francisco Romero Zafra, viajará hasta Avila para participar en una macroexposición internacional organizada por la Fundación Edades del Hombre dentro de los actos conmemorativos del 500 aniversario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. El hermano mayor de la hermandad, Liborio Cabellom acompañado por Jesús Agudo, tesorero de la misma, destacó la importancia del acontecimiento tanto por lo que significará para el nombre de Pozoblanco como por el hecho de que una talla de solo 18 años se muestre junto con otras de gran valor de los siglos XV y XVI. La imagen saldrá de Pozoblanco tras la Semana Santa del 2015 y regresará a su templo, la iglesia de Santa Catalina, para su Día de Regla el 1 de noviembre.